



**Universidad Centroamericana José Simeón Cañas**  
Dirección de Comunicaciones

---

Estimadas y estimados estudiantes:

Un cordial saludo y nuestros deseos de que ustedes y sus familias estén con bien.

Les informamos que el período de clases de este ciclo se ampliará hasta el 11 de julio para aquellas asignaturas que enfrentaron problemas para arrancar con sus clases virtuales o que, por su exigencia y dinámica, necesitan más tiempo para el desarrollo del contenido. Para esas materias, el período de evaluaciones finales será del 13 al 18 de julio.

El resto de las asignaturas mantendrán su planificación original.

Por favor, confirmen con sus profesores las fechas que aplican para las asignaturas que cursan.

Saludos,

**Dirección de Comunicaciones**